

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan Kehadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan nikmat kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan. Banyak rintangan, hambatan dan kesulitan yang selalu dihadapi penulis baik dalam persiapan, pelaksanaan penelitian, penyusunan, maupun penulisan skripsi ini. Berkat bantuan, bimbingan serta motivasi yang tulus dari berbagai pihak baik yang diberikan secara langsung maupun tidak langsung, yang akhirnya penulisan skripsi ini terselesaikan dengan baik. Dalam kesempatan yang baik ini penulis tidak lupa mengucapkan rasa terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada berbagai pihak atas luangan waktu dalam memberikan saran, masukan, bimbingan, arahan dan motivasi sehingga penulis terus berjuang dan tidak menyerah, untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra. Dwi Diar Estelita, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak membantu, mengarahkan, membimbing dan memberi dorongan serta motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
2. Bapak Prof. Dr. A. Hamid K., M.Pd, selaku Dekan FT Unimed, Bapak Prof. Dr. Sumarno, M.Pd. selaku Pembantu Dekan FT Unimed, Ibu Dr. Dina Ampera, M.Si selaku Ketua Jurusan PKK FT Unimed, Ibu Dra. Fatma Tresno Ingtyas, M.Si selaku Sekretaris Jurusan PKK FT Unimed, Ibu Dr. Erli Mutiara, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Tata Boga FT Unimed.
3. Ibu Dra. Frida Dinar, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan sekaligus dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan arahan yang baik selama perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini.
4. Ibu Dra. Nikmat Akmal, M.Pd dan Ibu Dra. Riana Friska, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dalam penyelesaian skripsi ini.
5. Ibu Hj. Dewartina Tanjung, SE selaku Kepala Sekolah SMK Negeri 3 Tanjung Balai yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian di SMK Negeri 3 Tanjung Balai, guru-guru yang sudah banyak membantu selama penelitian berlangsung, serta siswa-siswa kelas XI AP SMK Negeri 3 Tanjung Balai.
6. Teristimewa dan penulis persembahkan kepada Ibunda Hj. Masriah Harahap yang tiada henti-hentinya memberikan dukungan secara moril dan material serta doa yang selalu

mengiringi langkah penulis. Juga kepada Ayahanda Syahrial, BA yang memberikan dukungan dan doa, serta keluarga besar HASBANA yang selalu memberikan nasihat khususnya keluarga uwak M. Tahan Sitorus, M.E dan Uwak Hj. Rohani Hrp yg memberikan semangat dan doa kepada penulis.

7. Kepada tersayang sahabat-sahabat penulis Juanna Indha Fristy sahabat yang selalu bersama dalam waktu lebih dari 7 tahun yang selalu ada dalam suka duka *Terima kasih sudah memberikan tumpangan di akhir penyelesaian skripsi ini, Mutiara Sejati yang selalu membantu dan memberi semangat dari awal perkuliahan sampai akhir perkuliahan dalam penyelesaian skripsi, Mira Muftia Ningrum dan Kartika Casella Tarigan dan Nesya Eka Astari yang telah memberi motivasi dan membantu selama perkuliahan, Susi Susanti yang selalu bersama-sama berjuang dalam penyelesaian skripsi, dan Berta Novita Pandiangan, S.Pd yang telah mengarahkan dan banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Kak Nuung, Bang Fahri, Fajar, Bawel dan Bangka yang setia membantu penulis selama masa menjalani rutinitas sebagai anak kosan.
8. Teman-teman Pendidikan Tata Boga stambuk 2010 dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang turut serta memberikan bantuan dan sumbangan pemikiran selama penyelesaian skripsi ini. Akhirnya segala kebaikan yang telah diberikan kepada penulis semoga Allah SWT membalasnya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang membutuhkannya.

Medan, Januari 2015

Penulis

Nurhidayah Agma Lubis
NIM. 5103142010